

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz. 14. Februar 1950.43/A/B.

zu 4/J

Anfragebeantwortung.

In Beantwortung einer Anfrage der Abg. M a r c h n e r und Genossen, betreffend Ausarbeitung eines den Besonderheiten der Rechtspflege entsprechenden Dienstrechtes für Richter und Staatsanwälte, teilt Bundesminister für Justiz Dr. T s c h a d e k mit, dass bereits im Jahre 1949 der Referentenentwurf eines entsprechenden Gesetzes über das Dienst- und Besoldungsrecht der Richter und Staatsanwälte im Bundesministerium für Justiz fertiggestellt wurde und derzeit Gegenstand von Verhandlungen ist.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-